
Conseil municipal du 08 juin 2023 

Vœu présenté par M. Pierre-Yves MARTIN, Maire de Livry-Gargan 

 

Depuis plusieurs années, l’État ne cesse de baisser les dotations des collectivités territoriales, 

mettant les villes toujours plus en difficultés et les forçant à trouver d’autres sources de 

financement pour compenser l’absence de versement.  

Avec la crise COVID, l’État avait indiqué que les collectivités bénéficieraient d’un soutien 

financier. Malheureusement, la ville de Livry-Gargan a été trop bonne élève dans la gestion 

de ses deniers publics. Trop prudente, trop bonne gestionnaire, le soutien financier ne nous 

sera pas versé. C’est une première injustice, puisqu’il récompense les villes qui n’ont pas 

correctement géré leurs finances et qui sanctionnent celles qui ont fait de véritables efforts.  

Une seconde injustice s’ajoute, avec le montant des dotations versées par habitant. Le 

montant que touchera la ville de Livry-Gargan s’élève à 135 € lorsque le montant touché par 

des villes de taille équivalente est de 202 €. C’est donc 3 millions d’euros qui ne nous seront 

pas versés.  

Aucune explication ne nous a été donnée et surtout, rien ne peut justifier une telle différence 

entre les villes.  

C’est pourquoi le Conseil municipal, réuni en séance plénière le 08 juin 2023 : 

- Encourage les Livryens à signer la pétition lancée par la Ville, réclamant une 

revalorisation de cette dotation, 

- Demande au Gouvernement de recalculer le montant perçu par habitant, sur un 

principe d’égalité et d’équité de tous les citoyens.  


